
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 22/06/2023  
  

L’anno duemilaventitrè, il giorno ventidue del mese di giugno si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 27/04/2023 REGINT/2023/27, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo.   

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

Procedutosi alle ore 09,53 all’appello nominale, risultano presenti i Conss.  

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco 

  

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina con l’assenso del Consiglio, i Conss. Di Prima, 

Stabile e D’Agostino, n.q. di scrutatori 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo del p. 38 dell’O.d.G. REGINT/2023/27 del 

27/04/2023, Proposta di Deliberazione a firma del Vicepresidente Lo Sardo e del 

Presidente Aiello, avente ad oggetto: “Sottoscrizione Protocollo d’intesa con Avis”.  

 

Posto in votazione per voto palese il prelievo, viene approvato all’unanimità dei 

presenti  

 

Il Segretario ne dà lettura 

 

Il Presidente Lo Sardo comunica che il 2 maggio si è riunita la II commissione 

permanente Attività Sociali per trattare tale proposta  

 

Il Presidente Lo Sardo legge il verbale della II Commissione da cui si evince tra l’altro 

che i componenti, nella citata seduta del 02/05/2023, hanno condiviso la proposta 

esprimendo parere favorevole; 

 

Il Presidente Lo Sardo rappresenta che è importante intraprendere questa iniziativa, 

in passato non si è dato seguito e non si capisce il perché, si è pensato di dare 

un’alternativa ad Avis, cioè Thalassa, secondo l’esito della proposta si farà un percorso 

con una sola o con entrambe 

 



Il Cons. Altadonna rappresenta che Avis e Thalassa sono enti privati e per questo 

motivo o si asterrà o uscirà dall’aula; lui è contrario ad ogni forma di volontariato, in 

un paese civile lo Stato sottrae il 5% dello stipendio per venire incontro alle varie 

necessità, il privato non deve mai sostituirsi al pubblico. 

 

Il Presidente Lo Sardo sottolinea di prendere atto della dichiarazione del Cons. 

Altadonna e ricorda che lo Stato ogni anno destina milioni di euro per le donazioni con 

il D.L. Aiuti. 

 

Si dà atto che alle ore 10,11 escono i Conss. Altadonna, Figuccia, Grasso e Stabile.  

 

Il Presidente Lo Sardo, alle ore 10,12, chiede la verifica del numero legale 

 

Procedutosi alla verifica del numero legale risultano presenti il Presidente Lo 

Sardo ed i Conss. D’Agostino, Di Gesù, Di Prima e Lucido 

 

Il Presidente Lo Sardo, constatata la mancanza del numero legale, rinvia la Seduta 

di un’ora 

 

Alle ore 11,12, procedutosi all’appello nominale, risultano presenti il Presidente 

Lo Sardo ed il Cons. Lucido 

 

Vista la mancanza del numero legale, il Presidente Lo Sardo rinvia la seduta 

all’indomani. 

 

 

 

                 Il Segretario                                                                   Il Presidente  

       Funzionario Amm.vo                                                            F. Umberto Lo Sardo  

       Dr.ssa Patrizia Ciaperoni          
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